

Gürtelprüfung Wintersemester 2011/2012

31.03.2012



Etwas später als geplant – aufgrund einiger Termine – fand Ende März die nächste Gürtelprüfung statt. Austragungsort war wie gewohnt die Halle in der Volksschule Zillingdorf, wo sich 8 Leute einfanden, um ihre in den letzten Wochen erarbeiteten Techniken dem Prüfungskomitee zu präsentieren. Dieses bestand aus den beiden Prüfern der AHC, Manfred Salmhofer und Günter Dieber, die wiederum einen Samstag opferten, um vor Ort sein zu können.



Wie gewohnt arbeitete man sich von unten nach oben. Die Einleitung machten Simon und Sascha, die scheinbar ohne jegliche Nervosität ihre Prüfungen zum 9. Kup ablegten. Es folgte die Performance von Martin, der sich sehr gewissenhaft vorbereitete und sich mit einer guten Prüfung belohnte. Alex und Thomas wagten den ersten Farbwechsel auf Gelb. Thomas war ein wenig nervös, was sich dann leider auch in den Techniken widerspiegelte. Das Prüfungskomitee gewährt ihm jedoch die Chance, sich bis Ende des Monats speziell im 8. Kup zu optimieren, um sich dann den gelben Gurt abzuholen. Jeder, der Thomas kennt, weiß, dass er sich diese Chance nicht entgehen lässt, und wir sind natürlich für ihn da.

Etwas ausführlicher ging es dann bei den Blaugurten zu Gange. Im Zusammenhang mit den Prüfungen von Martin, Wolfgang und Markus, welche recht ordentlich verliefen, wurden auch gleich einige neue Details zu einigen Techniken erörtert, die vermutlich in der nächsten Trainerfortbildung weiter ausgearbeitet werden. So trug die Prüfung auch auf dieser Ebene einen Teil zur Weiterentwicklung im Hapkido der AHC bei.

Auch der offene Teil der Prüfung, nämlich das „Tosu Tallyon“ (jap.: Randori), also die freie Abwehr gegen mehrere Gegner, wurde von den Kandidaten sauber gelöst (sowohl technisch als auch konditionell ☺).

Nach der Prüfung verbrachte man noch eine gemütliche Zeit im ortsansässigen Lokal. Auch wenn durch einen Kommunikationsfehler das Bedienpersonal am kalten Fuß erwischt wurde („wous, essen wollts aah was? Des hot uns kana gsogt!“), muss man den Leuten ein Lob aussprechen, dass sie es trotzdem schafften, uns alle zu verköstigen und zufrieden zu stellen ☺

Insgesamt kann man mit dem Ausgang der Prüfung zufrieden sein, auch wenn wir Thomas' Auflage mitgenommen haben. Doch gerade daraus ergeben sich für uns alle Möglichkeiten, sich noch einmal mit der Materie zu beschäftigen und so an der Herausforderung besonders zu wachsen. Wir freuen uns jedenfalls schon jetzt auf die nächste Gürtelprüfung kurz vor Sommer!



Andi O.

1. HAPKIDO Verein Wiener Neustadt

BALDAUF Martin	5. Kup
ECKHARDT Wolfgang	4. Kup
ENKE Sascha	9. Kup
KRAUSHOFER Thomas	7. Kup
MARIAN Markus	4. Kup
PLÖB Martin	8. Kup
SCHAUER Simon	9. Kup
SCHÖLLER Alexander	7. Kup

